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23 articoli



 
Sport Industry Talk: «L'industria del calcio vuole avere ciò che

merita»
LINK: https://www.corriere.it/sport/calcio/23_novembre_29/sport-industry-talk-l-industria-calcio-vuole-avere-cio-che-merita-8a989afc-8e8f-11ee-843... 

S p o r t  I n d u s t r y  T a l k :
«L'industria del calcio vuole
avere ciò che merita» di
Andrea Sereni Tanti i temi
al centro del convegno Rcs:
stadi, diritti tv, riforme per
rilanciare il calcio. Cairo:
« C o n t r o l l a r e  i  c o s t i ,
aumentare i ricavi e lotta
alla pirateria». Lo sport
sostenibile e il ruolo del
Giro d'Italia MILANO La
soluzione c'è e si vede. Non
è complicato: «Diamo al
calcio quello che gli spetta».
Il messaggio arriva forte e
chiaro. È quanto è emerso
da «Sport Industry Talk -
I nnovaz i one  e  Nuove
Prospettive», il tavolo in cui
i vertici istituzionali del
pallone si sono confrontati.
Tenendo presente come il
ca l c i o  s i a  «una  de l l e
industrie più importanti per
il Paese, che dà un grande
contributo in imposte e
divertimento. Serve un
sostegno, basterebbe avere
una quota di quello che
genera, ad esempio sulle
scommesse», le parole di
Urbano Cairo
, presidente del Torino e di
R c s  M e d i a G r o u p .  A

proposito di scommesse,
q u a l c h e  n u m e r o  d e l
fenomeno lo fornisce Fabio
Schiavolin, amministratore
delegato Snaitech: «La
nostra industria, spesso
c r i t i c a t a  a  c a u s a  d i
comportamenti scorretti che
avvengono però fuori dal
n o s t r o  p e r i m e t r o ,
contribuisce per oltre 11
miliardi al Bilancio dello
S t a t o .  I n  I t a l i a  l e
scommesse sullo sport, che
generano un turnover di
o l t r e  18  m i l i a r d i ,  s i
traducono, al netto delle
vincite pagate, in ricavi
lordi per la filiera di circa
2,5 miliardi. Di questi, oltre
550 milioni vanno in gettito.
Il calcio vale circa il 70% di
questi volumi con una quota
considerevole relativa alla
serie A». Fabio Schiavolin
Come ripartire Il presidente
Cairo individua tre temi per
la ripartenza: «Il controllo
dei costi, bisogna avere la
capacità di calmierare le
cose. Lo sviluppo dei ricavi,
a iniziare dai diritti tv: il
nostro accordo con Sky e
Dazn può crescere se sale il
numero di abbonati, ma per

frenare la pirateria va fatta
rispettare la legge. Poi le
infrastrutture». Argomento
condiviso dal ministro dello
Spo r t ,  And rea  Abod i :
«Dobbiamo accogliere i
tifosi con lo stesso decoro
che t rovano ne l  resto
d ' E u r o p a .  H o  f a t t o
approvare una norma che
snellisce le procedure e
r e n d e  p i ù  s e m p l i c e
l'investimento dei privati, e
sto lavorando a una riforma
della legge Melandri sulla
g e s t i o n e  d e i  d i r i t t i
audiovisivi che assocerò a
una nuova norma per il
m i g l i o r a m e n t o  d e l l e
infrastrutture. È finito il
tempo dell'attesa». Il tema
s t a d i  S u g l i  s t a d i  s i
concentra anche Lorenzo
Casini, presidente Lega
serie A: «Serve che i l
governo si impegni di più
p e r  a i u t a r e  l e
amministrazioni locali a
risolvere i nodi burocratici
che paralizzano la loro
creazione, ristrutturazione e
ammode rnamen to .  L e
società trovano i fondi, ma
se con le risorse non riesci
a costruire gl i  stadi i l
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 problema è del  Paese.
Serve un'accelerazione». Le
riforme per i l  calcio I l
p re s i den te  de l l a  F i g c
Gabriele Gravina - tra i
protagonisti dell 'evento
o r g a n i z z a t o  d a  R c s
Academy e Corriere della
Sera con la partnership
is t i tuz iona le d i  Ac i  (è
intervenuto il presidente
Angelo Sticchi Damiani) e
Enit (presente l'ad Ivana
Jelenic) e il supporto di
E s s e n c e M e d i a c o m  ( è
intervenuto il ceo Zeno
Mottura), Fs e Gruppo Elah
Dufour Novi (presente l'ad
Guido Repetto) - torna sulla
pos s i b i l e  r i f o rma  de l
sistema: «Deve passare dai
concetti di sostenibilità e
sv i luppo, attraverso i l
dialogo tra le componenti.
Poi è evidente che 100
squadre professionistiche
non siano accettabili». Per
Cairo le r i forme «sono
benvenute», ma senza
abbassare i l numero di
s q u a d r e  d i  A :  « N e
r i sen t i r ebbe  i l  va l o re
economico del prodotto.
Con 20 club i broadcaster
possono trasmettere 380
p a r t i t e » .  « V o l e s s i m o
r ipor ta re  in  I ta l i a  un
bravissimo allenatore come
De Zerbi, senza Decreto
C r e s c i t a  n o n  c e  l a
faremmo», è l'esempio che
fa  Beppe Marot ta ,  ad
del l ' Inter,  su un a l tro
argomento d'attualità. Il
fronte è comune: «Con i
campioni la serie A è più
divertente e appetibi le

quando si vendono i diritti
tv all'estero», aggiunge
Ca i r o .  Pao l o  Sca ron i ,
presidente del Milan, fa un
confronto: «Dai  d i r i t t i
internazionali incassiamo
200 milioni, la Premier 2,2
miliardi. Non riusciamo a
ottenere quanto vogliamo».
Evelina Christillin, membro
Uefa del Consiglio Fifa, si
concentra su l la  nuova
Champions a 36 squadre,
pensa ta  «p r ima  de l l a
questione Superlega, per
allargare la partecipazione
come fat to  anche con
N a t i o n s  L e a g u e  e
Conference. E l'Italia dal
prossimo anno potrebbe
qualificare cinque squadre».
Bellino e Jelenic Lo sport
sostenibile Non solo calcio
p e r ò .  U n o  s p a z i o
importante lo ha avuto il
G i r o  d ' I t a l i a ,  ve i c o l o
straordinario per il territorio
e sempre più «verde». Il
Giro ricicla l'83% dei rifiuti
prodott i ,  compensa le
emissioni clima-alteranti
i n t r o d u c e n d o  v e i c o l i
elettrici, pannelli solari per
alimentare gli stand dei suoi
v i l laggi,  cartel lonist ica
pubb l i c i t a r i a  a  basso
impatto. Piantati anche
3.000 alberi. Questo dice il
Legacy Report di Rcs Sport,
rea l i zzato  con Nat iva ,
illustrato ieri da Leonardo
Ghiraldini ex capitano della
Nazionale di rugby («Oggi
lo sport deve abbracciare
una nuova direzione di
c o n s a p e v o l e z z a  e d
e v o l u z i o n e  v e r s o  l a

sostenibilità, moltiplicando il
proprio impatto positivo,
ausp i ch i amo  d i  po te r
ispirare tutto il settore»)
nello spazio a cui hanno
partecipato Paolo Bellino,
ad Rcs Sports & Events,
Martina Riva, assessora allo
Sport di Mi lano, Ivana
Jelenic ad di Enit, che ha
aggiunto: «Il giro d Italia è
uno straordinario strumento
di promozione del nostro
Paese. Territori minori si
svelano agli italiani ed al
mondo visti da una nuova
prospettiva. Un evento che
ci riempie di orgoglio. Felici
di essere stati partner e
continuare anche per il
futuro». Leonardo Ghiraldini
Chiusura con i contributi di
ospit i  prest igiosi  come
Claudio Domenical i ,  ad
Ducati, che ha dominato al
MotoGp con Pecco Bagnaia,
A l e s s a n d r a  M a r z a r i ,
presidente di Vero Volley,
colei che ha riportato Paola
Egonu in Italia, Aref Al
Awani di Abu Dhabi Sport
Council. Opinioni, idee,
soluzioni. Un'opportunità di
crescita. Corriere della Sera
è anche su Whatsapp. È
sufficiente cliccare qui per
iscr ivers i  a l  canale ed
essere sempre aggiornati.
2 9  n o v e m b r e  2 0 2 3
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Il futuro dello sport: il convegno in cui i protagonisti studiano il

rilancio
LINK: https://www.corriere.it/sport/23_novembre_27/sport-industry-talk-innovazione-nuove-prospettive-quinta-edizione-convegno-corriere-be9942f6-8c... 

«Sport Industry Talk -
I nnovaz i one  e  nuove
prospettive»: la quinta
edizione del convegno del
Corriere di Andrea Sereni Il
f u t u r o  de l l o  s po r t :  i
protagonisti studiano i l
ri lancio. Il convegno di
domani nella sala Buzzati
del Corriere dà vita a un
c o n f r o n t o  r i c c o  d i
personaggi e idee MILANO
La tavola rotonda dello
sport ital iano. Incontri,
testimonianze, interviste
con ospiti prestigiosi, un
occhio al presente e al
f u t u ro .  To rna  «Spo r t
Industry Talk», il convegno
dove si confrontano grandi
nomi .  «Innovaz ione  e
nuove prospettive» il titolo
della 5ª edizione, domani
sala Buzzati del Corriere, a
Milano, in via Balzan 3. Si
parte forte, alle 9.15, con
un'intervista al ministro
dello sport, Andrea Abodi. Il
dialogo su investimenti e
ri forme proseguirà con
Giovanni Malagò, numero
uno del Coni, e con Urbano
Cairo, presidente del Torino
e di Rcs MediaGroup: le
urgenze dello sport e del

calcio saranno discusse in
profondità. Con Gabriele
Gravina, a capo della Figc,
Lorenzo Casini, presidente
Lega serie A e Evelina
Christillin, membro Uefa del
Consiglio Fifa, spazio al
pallone che cerca riforme e
so luz ion i  a i  p rob lemi .
Seguirà un confronto con
Marotta, ad dell'Inter, e
Scaroni, presidente del
Milan, sulle sfide che li
attendono: atmosfera da
d e r b y .  N e l l ' e v e n t o  -
o r g a n i z z a t o  d a  R c s
Academy e Corriere della
Sera con la partnership
de l l ' Ac i  ( i n te rve r rà  i l
presidente Angelo Sticchi
Damiani) e dell'Agenzia
Nazionale del Turismo - si
alterneranno idee, progetti,
i nves t iment i  l ega t i  a l
t e r r i t o r i o .  M i l ano ,  l a
periferia, lo sport giovanile,
al centro del dialogo con
A l e s s a n d r a  M a r z a r i ,
presidente del Vero Volley.
E Milano col suo sviluppo
sportivo e infrastrutturale
sarà il focus delle riflessioni
di Fabio Schiavolin, ad di
Snaitech. Guido Repetto, ad
gruppo Elah Dufour Novi

racconterà la sua passione
per il basket. Con Aref Al
Awani, segretario generale
di Abu Dhabi Sport Council,
il dibattito verterà sugli
E m i r a t i ,  s e m p r e  p i ù
protagonisti. Zeno Mottura,
Ceo EssenceMediacom,
parlerà di dialogo con la
fanbase. E i grandi eventi
faranno da filo conduttore
al talk con Paolo Bellino, ad
di Rcs Sports & Events,
Martina Riva, assessora allo
sport di Milano, Leonardo
Ghiraldini di Nativa, Ivana
Jelinic ad di Enit e il mai
d iment i ca to  camp ione
Massimo Ambrosini. MotoGp
mondiale, il titolo è di ieri,
con Claudio Domenicali, ceo
Ducat i .  Sarà pronta a
raccontarsi Flavia Pennetta,
icona del tennis azzurro che
festeggia la Coppa Davis.
S a r à  i m p o r t a n t e  l a
testimonianza di Cassioli,
immenso campione di sci
nautico. I l  convegno è
aperto al pubblico e visibile
dalle 9.10 in diretta su
Corriere.it. Corriere della
Sera è anche su Whatsapp.
E' sufficiente cliccare qui
per iscriversi al canale ed
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«La contaminazione è un elemento chiave per rinnovare e

valorizzare gli impianti sportivi»
LINK: https://www.adnkronos.com/immediapress/economia-finanza/la-contaminazione-e-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valorizzare-gli-impianti-spor... 

«La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
imp ian t i  spo r t i v i »  28
novembre 2023 | 14.32
LETTURA: 2 minuti Fabio
Schiavolin - AD Snaitech Lo
afferma Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano Milano, 28
novembre 2023 - Si è
svo l ta  ogg i  l a  qu in ta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk "Innovazione
e  nuove  p rospe t t i ve "
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale. Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
"Le infrastrutture sportive

del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale". Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche

ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e
non». Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
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tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .  S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
P E R  U L T E R I O R I
INFORMAZIONI: Ad Hoc
Communication Advisors
Pietro Cavalletti - Cell. 335
1 4 1 5 5 7 7 ;  e - m a i l :
pietro.cavalletti@ahca.it;
Sara Mastrorocco - Cell.
3 3 5 1 4 1 5 5 9 0 ;  e -
mail:sara.mastrorocco@ahc
a.it; Riproduzione riservata
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Schiavolin (ad Snaitech): 'Settore del gioco spesso oggetto di

critiche sebbene regolamentato, monitorato e contribuisce per 11
miliardi al bilancio statale'

LINK: https://www.agimeg.it/schiavolin-snaitech-settore-gioco-critiche-regolamentato-monitorato-11-miliardi-bilancio-statale/ 

Schiavolin (ad Snaitech):
'Settore del gioco spesso
oggetto di critiche sebbene
regolamentato, monitorato
e contr ibu isce  per  11
miliardi al bilancio statale'
29 Novembre 2023 Si è
svolta ieri la quinta edizione
dello Sport Industry Talk
" Innovaz ione e  nuove
prospettive" organizzato da
R C S  A c a d e m y  p e r
alimentare un confronto tra
esperti sul ruolo dei grandi
e v e n t i  s p o r t i v i ,
s u l l ' impo r t a n z a  d e l l e
infrastrutture e sulle scelte
d i  i n v e s t i m e n t o  i n
innovazione e responsabilità
sociale. Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
"Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale". Schiavolin
- riporta Italpress - ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
"Quando nel 2015 abbiamo

avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping",
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
"Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e
non". Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i

r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .  S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno'.
"Il nostro settore - detto
ancora l'ad di Snaitech -
spesso oggetto di critiche
per comportamenti non
corretti esterni al nostro
a m b i t o  r e g o l a t o  e
monitorato, apporta più di
11 mi l iardi  a l  b i lancio
statale. In particolare, le
scommesse sport ive in
Italia, con un giro d'affari di
18 mil iardi,  producono
ricavi lordi alla filiera di
circa 2,5 miliardi, dopo il
pagamento delle vincite. Più
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 di 550 milioni di questi
vanno all'Erario. Il calcio
rappresenta circa il 70% di
questo volume, con una
p a r t e  s i g n i f i c a t i v a
proveniente dalla Serie A.
Ritengo quindi che il nostro
contributo sia rilevante e la
d i s cu s s i one  dov rebbe
c o n c e n t r a r s i  s u l l a
distr ibuzione di  quest i
introit i ,  una quest ione
comune anche ad altr i
s e t t o r i  p r o d u t t i v i ' .
c d n / A G I M E G
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«La contaminazione è un elemento chiave per rinnovare e

valorizzare gli impianti sportivi»
LINK: https://www.liberoquotidiano.it/news/adnkronos/37681152/-la-contaminazione-e-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valorizzare-gli-impianti-spo... 

«La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
imp ian t i  spo r t i v i »  28
n o v e m b r e  2 0 2 3
(Adnkronos) - Lo afferma
F a b i o  S c h i a v o l i n ,
amministratore delegato di
Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano Milano, 28
novembre 2023 - Si è
svo l ta  ogg i  l a  qu in ta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk 'Innovazione
e  nuove  p r o spe t t i v e '
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale. Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di

Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e

non». Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .  S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
P E R  U L T E R I O R I
INFORMAZIONI: Ad Hoc
Communication Advisors
Pietro Cavalletti - Cell. 335
1 4 1 5 5 7 7 ;  e - m a i l :
[email protected]; Sara
M a s t r o r o c c o  -  C e l l .
3 3 5 1 4 1 5 5 9 0 ;  e -
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Schiavolin (Snaitech): 'Ippodromo San Siro, pronti a nuove sfide'

LINK: https://www.gioconews.it/news/ippica/schiavolin-snaitech--ippodromo-san-siro-pronti-a-nuove-sfide-.aspx 

Sch iavo l in  (Sna i tech):
'Ippodromo San Siro, pronti
a nuove sfide' 29 novembre
2023 - 10:07 Ippica Allo
Sport industry talk di Rcs
A c a d e m y ,  S c h i a v o l i n
( S n a i t e c h )  r a c c o n t a
l'evoluzione dell'ippodromo
Snai San Siro di Milano,
a l l ' i n s e g n a  d e l l a
'contaminazione'. Scritto da
R e d a z i o n e  " L a
con t am ina z i one  è  un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
imp ian t i  spor t i v i " .  Lo
afferma Fabio Schiavolin,
amministratore delegato
di Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
i n du s t r y  t a l k  d i  R c s
Academy "Innovazione e
nuove prospettive", tenutosi
ieri 28 novembre, in cui ha
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'ippodromo Snai San
Siro di Milano.    Schiavolin
ha partecipato in qualità di
speake r  a l  pane l  " Le
infrastrutture sportive del
futuro. Dal l 'esper ienza
sport iva g iovani le a l la
f u n z i o n e  s o c i a l e " ,
raccontando l'evoluzione

de l lo  s tor ico  impianto
liberty situato nel cuore di
M i l a n o  d i  p r o p r i e t à
di Snaitech, e di come oggi
sia arrivato a rappresentare
un luogo unico nel suo
genere, capace di attrarre
migliaia di milanesi ogni
anno graz ie ad event i
sport iv i ,  cultural i  e d i
intrattenimento.     "Quando
nel 2015 abbiamo avviato il
nostro ambizioso progetto
d i  v a l o r i z z a z i o n e
dell'ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show jumping",
sottolinea l'Ad di Snaitech.
"Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i

progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e
non".    Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche i l  restauro e  e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
de l  t ro t to .        Spor t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech h
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a infatt i  anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tribuna del trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
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«La contaminazione è un elemento chiave per rinnovare e

valorizzare gli impianti sportivi»
LINK: https://www.liberoquotidiano.it/news/adnkronos/37681134/-la-contaminazione-e-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valorizzare-gli-impianti-spo... 

«La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
imp ian t i  spo r t i v i »  28
n o v e m b r e  2 0 2 3
(Adnkronos) - Lo afferma
F a b i o  S c h i a v o l i n ,
amministratore delegato di
Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano Milano, 28
novembre 2023 - Si è
svo l ta  ogg i  l a  qu in ta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk 'Innovazione
e  nuove  p r o spe t t i v e '
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale. Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di

Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e

non». Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .  S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
P E R  U L T E R I O R I
INFORMAZIONI: Ad Hoc
Communication Advisors
Pietro Cavalletti - Cell. 335
1 4 1 5 5 7 7 ;  e - m a i l :
[email protected] ; Sara
M a s t r o r o c c o  -  C e l l .
3 3 5 1 4 1 5 5 9 0 ;  e - m a i l :
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Schiavolin (Snaitech): "Siamo ormai da troppo tempo vittime della

sindrome del bancomat o di altre richieste come quella del diritto alla
scommessa"

LINK: https://www.jamma.tv/attualita/schiavolin-snaitech-siamo-ormai-da-troppo-tempo-vittime-della-sindrome-del-bancomat-o-di-altre-richieste-come... 

"Ieri ho avuto l'occasione e
l'onore di partecipare a
SPORT INDUSTRY TALK,
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy, una bellissima
opportunità di confronto
c on  a l c un i  t r a  i  p i ù
autorevoli rappresentanti
dello sport italiano dove si è
parlato del futuro dello
sport a tutto tondo, dagli
a s p e t t i  l e g a t i  a l l a
pe r f o rmance  a  que l l i
economico-finanziari alle
connessioni con la società
civile. Nel mio panel dal
titolo 'Le infrastrutture
s p o r t i v e  d e l  f u t u r o .
Dall'esperienza sportiva
giovani le al la funzione
sociale' avrei dovuto parlare
p r i n c i p a l m e n t e  d i
infrastrutture, in particolare
d e l  p r o g e t t o  d i
trasformazione del nostro
Ippodromo Snai San Siro in
h u b  p o l i f u n z i o n a l e
dell ' intrattenimento sul
quale stiamo investendo
grandi risorse da alcuni
ann i .  C on  una  c e r t a
sorpresa, che però si è
trasformata in una grande
o p p o r t u n i t à  d i  f a r e
chiarezza, sono stato tirato
da più parti per la giacca (e
per la cravatta, sic!) a
parlare di betting e, ancora
una volta, di aspettative di
ulteriori contributi allo sport
a t t r a v e r s o  n u o v a

tassazione. Ho con forza
sottolineato che già oggi
l'industria del gioco, spesso
c r i t i c a t a  a  c a u s a  d i
comportamenti scorretti che
avvengono però fuori dal
n o s t r o  p e r i m e t r o ,  è
fortemente regolamentata e
controllata e contribuisce
complessivamente per oltre
11 miliardi al Bilancio dello
Stato. Nello specifico, in
Italia, le scommesse sullo
sport, che generano un
turnover di oltre 18 miliardi,
si traducono, al netto delle
vincite pagate, in ricavi
lordi per la filiera di circa
2,5 miliardi. Di questi, oltre
550 milioni vanno in gettito.
Il calcio vale circa il 70% di
questi volumi con una quota
considerevole relativa alla
Serie A. Quindi le risorse
provenienti dal gettito del
nostro comparto esistono
già, sono importanti e forse
la soluzione va identificata
n e l l e  m o d a l i t à  d i
r ipar t i z ione  d i  questo
gett i to ,  tema pera l t ro
comune ad altre realtà
produttive. Siamo ormai da
troppo tempo vittime della
sindrome del bancomat o di
altre richieste come quella
del diritto alla scommessa
che, per quanto ci riguarda,
sono  supe ra te  da  un
sistema concessorio che
prevede già ingenti one off

per l'esercizio della raccolta
di scommesse e da una
tassazione che non ha pari
in Europa! Chiederci di più
significa, ancora una volta,
r i d u r r e  i l  v a n t a g g i o
competitivo degli operatori
l e g a l i  d i r o t t a n d o  i
consumatori su offerte più
vantaggiose provenienti
dagli operatori illegali. Un
grazie a Paolo Bellino per la
grande opportunità". E'
q u a n t o  s c r i v e
l'amministratore delegato di
Snaitech, Fabio Schiavolin
(nella foto), in un post su
LinkedIn.
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«La contaminazione è un elemento chiave per rinnovare e

valorizzare gli impianti sportivi»
LINK: https://notizie.tiscali.it/comunicati/articoli/a-la-contaminazione-a-elemento-chiave-rinnovare-valorizzare-impianti-sportivia-00001/ 

«La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
imp i an t i  s p o r t i v i »  d i
Adnkronos    (Adnkronos) -
Lo afferma Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano
Milano, 28 novembre 2023
- Si è svolta oggi la quinta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk 'Innovazione
e  nuove  p r o spe t t i v e '
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale.
F a b i o  S c h i a v o l i n ,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza

sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i

concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e
non».
N e l  c o r s o  d e l  s u o
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
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 tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
del Trotto.
Sport,  architettura ma
a n c h e  m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
p a r c o  b o t an i c o  t u t t o
l ' anno.PER ULTERIORI
INFORMAZIONI:
Ad Hoc Communication
Advisors
Pietro Cavalletti - Cell. 335
1 4 1 5 5 7 7 ;  e - m a i l :
pietro.cavalletti@ahca.it;
Sara Mastrorocco - Cell.
3 3 5 1 4 1 5 5 9 0 ;  e -
mail:sara.mastrorocco@ahc
a.it;. di Adnkronos
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Schiavolin (AD Snaitech): "La contaminazione è un elemento chiave

per rinnovare e valorizzare gli impianti sportivi"
LINK: https://www.agimeg.it/schiavolin-snaitech-contaminazione-elemento-chiave-rinnovare-valorizzare-impianti-sportivi/ 
 
Schiavolin (AD Snaitech):
"La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
imp i an t i  s po r t i v i "  28
Novembre 2023 Si è svolta
oggi la quinta edizione dello
S p o r t  I n d u s t r y
Talk 'Innovazione e nuove
prospettive' organizzato da
R C S  A c a d e m y  p e r
alimentare un confronto tra
esperti sul ruolo dei grandi
e v e n t i  s p o r t i v i ,
s u l l ' impo r t a n z a  d e l l e
infrastrutture e sulle scelte
d i  i n v e s t i m e n t o  i n
innovazione e responsabilità
sociale. Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione

dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
  h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e
non». Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le

specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .  S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
cdn/AGIMEG
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«La contaminazione è un elemento chiave per rinnovare e

valorizzare gli impianti sportivi»
LINK: https://www.money.it/adnkronos/La-contaminazione-e-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valorizzare-gli-impianti 

«La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
impianti sportivi» Redazione
AdnKronos 28 Novembre
2023 2023-11-28 14:32:00
(Adnkronos) - Lo afferma
F a b i o  S c h i a v o l i n ,
amministratore delegato di
Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano Milano, 28
novembre 2023 - Si è
svo l ta  ogg i  l a  qu in ta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk 'Innovazione
e  nuove  p r o spe t t i v e '
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale. Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto

liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al

grande pubblico, sportivi e
non». Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .  S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
P E R  U L T E R I O R I
INFORMAZIONI: Ad Hoc
Communication Advisors
Pietro Cavalletti - Cell. 335
1 4 1 5 5 7 7 ;  e - m a i l :
pietro.cavalletti@ahca.it;
Sara Mastrorocco - Cell.
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«La contaminazione è un elemento chiave per rinnovare e

valorizzare gli impianti sportivi»
LINK: https://www.lifestyleblog.it/blog/2023/11/la-contaminazione-e-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valorizzare-gli-impianti-sportivi/ 

«La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
i m p i a n t i  s p o r t i v i »
adnkronos 1 minuto di
lettura (Adnkronos) - Lo
afferma Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano   Milano, 28
novembre 2023 - Si è
svo l ta  ogg i  l a  qu in ta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk 'Innovazione
e  nuove  p r o spe t t i v e '
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale.   Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza

sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e di intrattenimento.  
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i

concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e
non».   Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
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 diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .     S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
      P E R  U L T E R I O R I
INFORMAZIONI:  Ad Hoc
Communication Advisors 
Pietro Cavalletti - Cell. 335
1 4 1 5 5 7 7 ;  e - m a i l :
pietro.cavalletti@ahca.it; 
Sara Mastrorocco - Cell.
3 3 5 1 4 1 5 5 9 0 ;  e -
mail:sara.mastrorocco@ahc
a.it;

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

28/11/2023 16:11
Sito Web lifestyleblog.it

diffusione:3

34SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 20/11/2023 - 01/12/2023



 
Scommesse, Schiavolin (ad. Snaitech): 'Industria contribuisce per

oltre 11 miliardi al bilancio dello Stato"
LINK: https://www.agipronews.it/attualitÃ -e-politica/Scommesse-Schiavolin-(ad.-Snaitech):-â€œIndustria-contribuisce-per-oltre-11-miliardi-al-bila... 

 Scommesse, Schiavolin (ad.
Sna i t e c h ) :  ' I n du s t r i a
contribuisce per oltre 11
miliardi al bilancio dello
Stato" ROMA - "Pensavo di
v e n i r e  a  p a r l a r e  d i
infrastrutture, in particolare
del nostro Ippodromo di
San Siro, sul quale stiamo
inves tendo  mo l to  pe r
r e n d e r l o  u n  h u b
p o l i f u n z i o n a l e  d i
i n t ra t t en imento  pe r  i
milanesi, e non solo. Invece
sono stato tirato per la
giacca, e per la cravatta, a
parlare di bett ing e di
contributi allo sport". Lo ha
detto Fabio sch iavo l in ,
amministratore delegato  di
Snaitech, intervenuto al
convegno Sport Industry
Talk "Innovazione e Nuove
Prospettive" organizzato da
RCS Academy. "La nostra
industria, spesso criticata a
causa di comportamenti
scorretti che avvengono
però  fuor i  da l  nos t ro
per imetro ,  for temente
r e g o l a m e n t a t o  e
controllato, contribuisce
complessivamente per oltre
11 miliardi al bilancio dello
Stato. Nello specifico, in

Italia le scommesse sullo
sport, che generano un
turnover di oltre 18 miliardi,
si traducono, al netto delle
vincite pagate, in ricavi
lordi per la filiera di circa
2,5 miliardi. Di questi, oltre
550 milioni vanno in gettito.
Il calcio vale circa il 70% di
questi volumi con una quota
considerevole relativa alla
Serie A. Credo, quindi, che
il contributo sia importante
e che la discussione debba
essere spostata, piuttosto,
sulle modalità di ripartizione
del gettito, tema peraltro
comune ad altre realtà
produttive". RED/Agipro
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Fabio Schiavolin (AD Snaitech): "La contaminazione è un elemento

chiave per rinnovare e valorizzare gli impianti sportivi"
LINK: https://www.agipronews.it/attualitÃ -e-politica/Fabio-Schiavolin-(AD-Snaitech):-La-contaminazione-Ã¨-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valo... 

Fab i o  S ch i avo l i n  (AD
S n a i t e c h ) :  " L a
con t am ina z i one  è  un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
impianti sportivi" ROMA - Si
è svolta oggi la quinta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk "Innovazione
e  nuove  p rospe t t i ve "
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale. Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
"Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale". Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un

luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i

c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e
non». Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .  S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
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 ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
RED/Agipro
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'Innovazione e nuove prospettive': il convegno RCS Academy sui

grandi eventi sportivi
LINK: https://www.annuariomediasport.it/rinnovo-e-valorizzazione-impianti-sportivi-attraverso-la-contaminazione/ 

' I nnovaz ione  e  nuove
prospettive': il convegno
RCS Academy sui grandi
eventi sportivi Di Redazione
- 28 Novembre 2023 Article
top AD Si è svolta oggi la
quinta edizione dello Sport
Industry Talk 'Innovazione
e  nuove  p r o spe t t i v e '
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale.  Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia

di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e di intrattenimento.  
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di

intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e
non».  Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .     S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
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parco botanico tutto l'anno.

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

28/11/2023 13:11
Sito Web annuariomediasport.it

39SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 20/11/2023 - 01/12/2023



 
«La contaminazione è un elemento chiave per rinnovare e

valorizzare gli impianti sportivi»
LINK: https://www.ilgiornaleditalia.it/news/comunicati/553208/la-contaminazione-e-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valorizzare-gli-impianti-spor... 

«La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
imp ian t i  spo r t i v i »  28
N o v e m b r e  2 0 2 3
(Adnkronos) - Lo afferma
F a b i o  S c h i a v o l i n ,
amministratore delegato di
Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano Milano, 28
novembre 2023 - Si è
svo l ta  ogg i  l a  qu in ta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk 'Innovazione
e  nuove  p r o spe t t i v e '
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale. Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di

Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e

non». Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .  S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
P E R  U L T E R I O R I
INFORMAZIONI: Ad Hoc
Communication Advisors
Pietro Cavalletti - Cell. 335
1 4 1 5 5 7 7 ;  e - m a i l :
pietro.cavalletti@ahca.it;
Sara Mastrorocco - Cell.
3 3 5 1 4 1 5 5 9 0 ;  e -
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Schiavolin (AD di Snaitech): "La contaminazione è un elemento

chiave per rinnovare e valorizzare gli impianti sportivi"
LINK: https://www.jamma.tv/attualita/schiavolin-ad-di-snaitech-la-contaminazione-e-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valorizzare-gli-impianti-spo... 

Cos ì  Fab io  Sch iavo l in ,
amministratore delegato di
Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano  Si è svolta
oggi la quinta edizione
d e l l o   S p o r t  I n d u s t r y
Talk 'Innovazione e nuove
prospettive' organizzato da
R C S  A c a d e m y  p e r
alimentare un confronto tra
esperti sul ruolo dei grandi
e v e n t i  s p o r t i v i ,
s u l l ' impo r t a n z a  d e l l e
infrastrutture e sulle scelte
d i  i n v e s t i m e n t o  i n
innovazione e responsabilità
sociale.  Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie

ad eventi sportivi, culturali
e di intrattenimento.  
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e
non».  Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche

il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .     S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
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«La contaminazione è un elemento chiave per rinnovare e

valorizzare gli impianti sportivi»
LINK: https://laragione.eu/adnkronos/comunicati/la-contaminazione-e-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valorizzare-gli-impianti-sportivi/ 

«La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
impianti sportivi» Novembre
28, 2023 (Adnkronos) - Lo
afferma Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano Milano, 28
novembre 2023 - Si è
svo l ta  ogg i  l a  qu in ta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk 'Innovazione
e  nuove  p r o spe t t i v e '
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale. Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i

Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e
non». Nel corso del suo

intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .  S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
P E R  U L T E R I O R I
INFORMAZIONI: Ad Hoc
Communication Advisors
Pietro Cavalletti - Cell. 335
1 4 1 5 5 7 7 ;  e - m a i l :
pietro.cavalletti@ahca.it;
Sara Mastrorocco - Cell.
3 3 5 1 4 1 5 5 9 0 ;  e -
mail:sara.mastrorocco@ahc
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«La contaminazione è un elemento chiave per rinnovare e

valorizzare gli impianti sportivi»
LINK: https://www.lasicilia.it/adnkronos/la-contaminazione-e-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valorizzare-gli-impianti-sportivi-1967668/ 

«La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
imp i an t i  s po r t i v i »  D i
Redazione | 28 Novembre
2023 Lo afferma Fabio
Schiavolin, amministratore
delegato di Snaitech, in
o c c a s i o n e  d e l  s u o
in te rven to  a l l o  Spo r t
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano Milano, 28
novembre 2023 - Si è
svo l ta  ogg i  l a  qu in ta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk 'Innovazione
e  nuove  p r o spe t t i v e '
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale. Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di

Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e

non». Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .  S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
P E R  U L T E R I O R I
INFORMAZIONI: Ad Hoc
C o m m u n i c a t i o n
A d v i s o r s C O P Y R I G H T
L A S I C I L I A . I T  ©
RIPRODUZIONE RISERVATA
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«La contaminazione è un elemento chiave per rinnovare e

valorizzare gli impianti sportivi»
LINK: https://www.lospecialegiornale.it/2023/11/28/la-contaminazione-e-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valorizzare-gli-impianti-sportivi/ 

«La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
imp i an t i  s p o r t i v i »  d i
Adnkronos martedì, 28
N o v e m b r e  2 0 2 3
(Adnkronos) - Lo afferma
F a b i o  S c h i a v o l i n ,
amministratore delegato di
Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano   Milano, 28
novembre 2023 - Si è
svo l ta  ogg i  l a  qu in ta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk 'Innovazione
e  nuove  p r o spe t t i v e '
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale.   Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive

del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e di intrattenimento.  
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche

ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e
non».   Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
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tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .     S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
      P E R  U L T E R I O R I
INFORMAZIONI:  Ad Hoc
Communication Advisors 
Pietro Cavalletti - Cell. 335
1 4 1 5 5 7 7 ;  e - m a i l :
pietro.cavalletti@ahca.it; 
Sara Mastrorocco - Cell.
3 3 5 1 4 1 5 5 9 0 ;  e -
mail:sara.mastrorocco@ahc
a.it;
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«La contaminazione è un elemento chiave per rinnovare e va...

LINK: https://www.sbircialanotizia.it/2023/11/28/la-contaminazione-e-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valorizzare-gli-impianti-sportivi/ 

«La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e va... Published
1 ora ago on Novembre 28,
2023 By Adnkronos «La
con t am ina z i one  è  un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
imp i an t i  s po r t i v i »  Lo
afferma Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano Milano, 28
novembre 2023 - Si è
svo l ta  ogg i  l a  qu in ta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk "Innovazione
e  nuove  p rospe t t i ve "
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale. Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in

qualità di speaker al panel
"Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale". Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto
liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle

iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al
grande pubblico, sportivi e
non». Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
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 anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .  S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
P E R  U L T E R I O R I
INFORMAZIONI: Ad Hoc
Communication Advisors
Pietro Cavalletti - Cell. 335
1 4 1 5 5 7 7 ;  e - m a i l :
pietro.cavalletti@ahca.it;
Sara Mastrorocco - Cell.
3 3 5 1 4 1 5 5 9 0 ;  e -
mail:sara.mastrorocco@ahc
a.it;
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«La contaminazione è un elemento chiave per rinnovare e

valorizzare gli impianti sportivi»
LINK: https://www.tarantobuonasera.it/news/comunicati/828961/la-contaminazione-e-un-elemento-chiave-per-rinnovare-e-valorizzare-gli-impianti-sport... 

«La contaminazione è un
e l e m e n t o  c h i a v e  p e r
rinnovare e valorizzare gli
i m p i a n t i  s p o r t i v i »
A d n K r o n o s  N e w s  2 8
Novembre 2023 - 15:23
(Adnkronos) - Lo afferma
F a b i o  S c h i a v o l i n ,
amministratore delegato di
Snaitech, in occasione del
suo intervento allo Sport
Indus t ry  Ta lk  d i  RCS
A c a d e m y  i n  c u i  h a
raccontato il progetto di
v a l o r i z z a z i o n e
dell'Ippodromo Snai San
Siro di Milano Milano, 28
novembre 2023 - Si è
svo l ta  ogg i  l a  qu in ta
e d i z i o n e  d e l l o  S p o r t
Industry Talk 'Innovazione
e  nuove  p r o spe t t i v e '
o r g a n i z z a t o  d a  R C S
Academy per alimentare un
confronto tra esperti sul
ruolo dei grandi eventi
sportivi, sull'importanza
delle infrastrutture e sulle
scelte di investimento in
innovazione e responsabilità
sociale. Fabio Schiavolin,
amministratore delegato di
Snaitech, ha partecipato in
qualità di speaker al panel
'Le infrastrutture sportive
del futuro. Dall'esperienza
sport iva g iovani le a l la
funzione sociale'. Nel suo
contributo, Schiavolin ha
raccontato l 'evoluzione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, lo storico impianto

liberty situato nel cuore di
Mi lano d i  propr ietà d i
Snaitech, e di come oggi sia
arrivato a rappresentare un
luogo unico nel suo genere,
capace di attrarre migliaia
di milanesi ogni anno grazie
ad eventi sportivi, culturali
e  d i  i n t r a t t en imen to .
«Quando nel 2015 abbiamo
avviato il nostro ambizioso
progetto di valorizzazione
dell'Ippodromo Snai San
Siro, la visione era quella di
creare un luogo che fosse al
tempo stesso casa dei
milanesi e tempio degli
sport equestri ai massimi
livelli. Abbiamo fortemente
voluto aprire l'Ippodromo
alla città e ai milanesi,
a b b i a m o  s c e l t o  d i
c o n t a m i n a r e :  s i a m o
diventat i  espert i  ne l la
ristorazione, nei concerti,
nelle visite didattiche, nelle
iniziative comunali, nei
grandi  event i  e anche
ne l l ' o rgan i z zaz ione  d i
concorsi di Show Jumping -
h a  d i c h i a r a t o  F a b i o
Schiavolin, AD di Snaitech.
- Stiamo già lavorando a
n u o v i  e n t u s i a s m a n t i
progetti, siamo convinti che
il nostro impianto abbia
tutte le carte per accogliere
n u o v e  s f i d e  e ,  d i
c o n s e g u e n z a ,  p e r
affermarsi sempre di più
come location per eventi di
intrattenimento destinati al

grande pubblico, sportivi e
non». Nel corso del suo
intervento, Schiavolin non
h a  s o l o  r a c c o n t a t o
l'evoluzione dell'Ippodromo
dal 2015 ad oggi ma anche
il suo futuro: l'impianto è
infatt i  a l  centro di  un
g r a n d e  p r o g e t t o  d i
r i s t r u t t u r a z i o n e  e
riqualificazione che ha lo
scopo di riunire tutte le
specialità del cavallo dando
vita ad un polo unico
capace di ospitare galoppo,
trotto ed equitazione dentro
le stesse mura. Non solo,
all'interno di questo ampio
progetto ha trovato spazio
anche la restaurazione e
l'ammodernamento dell'ex
tr ibuna secondaria che
diventerà la nuova Tribuna
d e l  T r o t t o .  S p o r t ,
arch i tettura ma anche
m o n d a n i t à  e
intrattenimento: Snaitech
ha infatti anche aperto
al l ' interno del la nuova
Tributa del Trotto due
ristoranti che, essendo
sempre aperti, permettono
a i  m i l ane s i  l ' a c c e s so
all'ippodromo attraverso il
parco botanico tutto l'anno.
P E R  U L T E R I O R I
INFORMAZIONI: Ad Hoc
Communication Advisors
Pietro Cavalletti - Cell. 335
1 4 1 5 5 7 7 ;  e - m a i l :
pietro.cavalletti@ahca.it;
Sara Mastrorocco - Cell.
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3 3 5 1 4 1 5 5 9 0 ;  e -
mail:sara.mastrorocco@ahc
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Sport Industry Talk di RCS Academy, innovazione e nuove

prospettive La diretta video
LINK: https://video.corriere.it/sport-industry-talk-rcs-academy-innovazione-nuove-prospettive/d5c61dec-8db8-11ee-80d7-6428e39ac8b7 

CorriereTv Sport Industry
Talk d i  RCS Academy,
i nnova z i o ne  e  nuove
prospettive La diretta video
28 novembre 2023 S i
rinnova l'appuntamento con
i l  se t to re  de l lo  Spor t
Bus iness  ne l l a  qu in ta
edizione del Talk di RCS
Academy in collaborazione
con Corriere della Sera.
CorriereTv In apertura della
g i o r n a t a  V e n a n z i o
Postiglione Vicedirettore
Corriere della Sera, Daniele
Da l le ra  Caporedat tore
Redazione Sport e Gaia
Piccardi Redazione Sport
C o r r i e r e  d e l l a  S e r a
i n t e rv i s t ano  G i ovann i
Malagò Presidente CONI.
Sul tema del futuro dello
Sport tra investimenti e
riforma Daniele Dallera ne
parla con Andrea Abodi
Ministro dello Sport. I lavori
proseguono con l'intervento
di Urbano Cairo, Presidente
e Amministratore Delegato
R C S  M e d i a G r o u p  e
Presidente Torino FC. Sul
tema "Sport & calcio una
riforma possibile?" Daniele
Dallera e Arianna Ravelli
Redazione Sport Corriere

della Sera si confrontano
con Lorenzo Casini (Lega
Calcio Serie A), Evelina
Christillin (Uefa - Fifa) e
Gabriele Gravina (FIGC).
"Le sf ide non solo sul
campo di Milan e Inter" è il
d i b a t t i t o  d i
approfondimento condotto
da Arianna Ravel l i  con
Giuseppe Marot ta  (FC
Internazionale Milano) e
Paolo Scaroni (AC Milan). Il
ta lk  prosegue con un
approfond imento su l le
infrastrutture sportive del
futuro e il ruolo per lo sport
dei giovani e la funzione
sociale con Guido Repetto
(Gruppo Elah Dufour Novi),
Alessandra Marzari (Vero
Volley) e Fabio Schiavolin
(Snaitech). Grandi eventi
sportivi, investimenti e
territorio è il tema delle
i n t e r v i s t e  d i  Dan i e l e
Sparisci Giornalista Corriere
della Sera con Aref Al Awani
Abu Dhabi Sport Council
General Secretary e Angelo
Sticchi Damiani Presidente
ACI. Dopo il trionfo tutto
i ta l iano ne l la  MotoGp,
l ' intervista con Claudio
Domenical i  CEO Ducati

Motor Holding. Un focus su
innovazione e strategie di
dialogo con la fanbase con
Z e n o  M o t t u r a
(EssenceMediacom). Sui
" G r a n d i  e v e n t i :
responsabilità sociale e
investimento per lo sport e
i l  t e r r i t o r i o " ,  M a r c o
Bona r r i go  G i o rna l i s t a
Corriere della Sera modera
Paolo Bellino (RCS Sports &
E v e n t s ) ,  L e o n a r d o
Ghiraldini (Nativa), Ivana
Jelinic (ENIT), Martina Riva
(Comune di Milano). Il talk
si conclude con le storie
vincenti dallo Sport con
Daniele Cassioli Campione
di Sci Nautico El isa Di
Francisca Campionessa di
S c h e r m a  e  e  F l a v i a
Pennetta Campionessa di
Tennis. Per approfondimenti
visita il link
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